
令和６年第９回宝達志水町教育委員会会議録要旨

開会日時 令和６年９月 10日（火）
会議場所 宝達志水町生涯学習センター ２階 第一会議室
出席委員 細江教育長、西委員、大﨑委員、近岡真委員、近岡宏委員
説 明 員 松浦学校教育課長兼小学校統合準備室長、杉谷学校教育担当課長、宮本生

涯学習課長
欠 席 者 なし

開 会 午前１０時００分

１ 前回会議録の承認について
会議録の内容について承認された。

２ 教育長事務報告
会議資料により要点報告を行った。

３ 付議議件
（１）議案第 20 号 宝達志水町教育委員会公印規則の一部を改正する規則につい

て
（２）議案第 21 号 宝達志水町指定文化財の指定解除について

４ その他
（１）今後の日程について

松浦学校教育課長兼小学校統合準備室長が資料に基づき説明した。

（委員の意見等）

質問 大﨑委員（３議件）
○学校教育課長及び生涯学習課長の印を廃止するというのはどういう理由か。

回答 松浦学校教育課長兼小学校統合準備室長
○業務のスリム化と、他の課長印が廃止済みのため。

質問 近岡真委員（４その他）
○令和 7年度の新入児は何人か

回答 杉谷担当課長
○69 名を予定している。

質問 大﨑委員（４その他）
○気温が高い中での外での体育は、どのように対応しているか。
○熊に対する注意喚起があったが、学校の対応はどのようになっているか。



回答 杉谷担当課長
○熱中症アラートによる警戒準備の他、WBGTの数値による適切な指示指導を
している。

○事象の連絡があった後、速やかに保護者にメール連絡を入れている。児童生
徒の安心安全を優先的に指導すること、登下校については、保護者の送迎も
含めて安全第一で対応できるよう指示指導をしている。また、巡回をしてい
る農林水産課との連携も図っている。

質問 近岡真委員（４その他）
○学校周辺の草刈りが十分でない場所が見受けられた。

回答 松浦学校教育課長兼小学校統合準備室長
○道路敷きであれば地域整備課の協力を得て、学校敷地内であれば学校教育課
で協力して対応する。

質問 大﨑委員（４その他）
○学校の跡地利用として、公民館活動などにより地域のつながりを維持するよ
うなことは出来ないか。

回答 宮本生涯学習課長
○教育長を含め一丸となって取り組めるよう検討する。

質問 近岡真委員（４その他）
○地震被害を受けたバス停の復旧見込みはどうか。
○統合後の見守り隊などボランティアグループの扱いはどうなるか。

回答 松浦学校教育課長兼小学校統合準備室長
○現在、付近の別の場所に仮のバス停及び待機所を設置して対応している。道
路の復旧と合わせて速やかに対応したい。

杉谷担当課長
○各学校で今後のあり方について、具体的な協議を進めるよう指示している。
見守り隊の場合、バス通学する児童のバス停までの見守りが必要と見込んで
いる。その他、どのような協力をいただけるのか調査・協議を進めてもらっ
ている。

質問 近岡宏委員（４その他）
○2学期がスタートしたところで、登校できない児童生徒の状況はどうか。
○例えば中学校で、部活動だけの参加は可能か。

回答 杉谷担当課長
○不登校傾向の生徒の割合について、状況に特段変わりはない。それでも先生
方は積極的に声かけ家庭訪問等の指導を行いながら繋ぎを作るところを進
めている。簡単ではないところであり、時間をかけながら指導を続ける。10
月から適応指導教室を開設することもあわせ、学校に行けなくても外にまず
一歩出てもらうスタートを目指したい。

○現在、そのような要望は承知していないが、給食だけというケースも受け入
れている。みんながいる時間帯には足が向かないが、全生徒が帰る時間に保
護者と来ることも受け入れ、登校と認めている。

質問 西委員（４その他）
○地域にあるこども 110 番の現状は。



閉 会 午前１０時４０分

回答 杉谷担当課長
○登下校時に困ったら遠慮なく飛び込めばよいが、現在の数などは承知してい
ない。調査のうえ回答する。


